

BOLETÍN DE PRENSA No.564 ->>

- Se inauguró el Foro Académico de Práctica Institucional de la licenciatura en Trabajo Social.
- Más de 40 alumnas han colaborado con instituciones del sector salud, educativo, jurídico y bienestar social.

La carrera de Trabajo Social de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es ejemplo tangible de una efectiva vinculación con la sociedad pues sus estudiantes tienen una latente presencia en todos los sectores, gubernamental, privado, empresarial, en organizaciones de la Sociedad Civil y en comunidades, siempre con el objetivo de atender las necesidades y problemáticas sociales; así lo externó, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades.

Durante la inauguración del Foro Académico de Práctica Institucional, Edudave Muñoz mencionó que más de 40 alumnas de la licenciatura en Trabajo Social han colaborado con más de 60 instituciones del sector salud, educativo, jurídico y bienestar social, mediante la realización de proyectos de investigación e intervención, lo que les ha permitido abonar a la prevención, solución y mediación de diferentes problemáticas.

Por su parte, María Zapopan Tejeda Caldera, jefa del departamento de Trabajo Social de la UAA, indicó que entre las instituciones con las cuales se ha colaborado se encuentran: el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el Instituto de Servicios de Salud del Estado de Aguascalientes (ISSEA), Centros de Atención Múltiple, ceresos del estado, secundarias, el Banco de Ojos y Tejidos de Aguascalientes, por mencionar algunas.

Además expuso que entre los proyectos en los cuales los estudiantes han colaborado con instituciones del estado se encuentran el estudio e intervención de casos de violencia en escuelas secundarias, prevención del embarazo adolescente debido a la falta de información y otros aspectos familiares, cuestiones jurídicas y peritaje social, así como orientación en la generación de proyectos de vida con jóvenes en distintos niveles educativos.

Por otra parte indicó que la eficiente vinculación de las estudiantes de Trabajo Social de la UAA con los distintos sectores les ha permitido intervenir en problemáticas en municipios como Calvillo, Jesús María, Pabellón de Arteaga y Rincón de Romos, por lo que expuso que esta experiencia les brinda la oportunidad de poner en práctica sus conocimientos y además les aporta experiencia en el ámbito profesional.

Finalmente Zapopan Tejeda Caldera indicó que la Autónoma de Aguascalientes y las estudiantes de Trabajo Social seguirán apostando por una sensibilidad social para permear en los sectores más vulnerables, mediante un espíritu de servicio y sobretodo con las herramientas teórico-metodológicas pertinentes derivadas de su formación educativa.

Cabe mencionar que durante el Foro Académico de Práctica Institucional, estudiantes del quinto y noveno semestre expusieron sus proyectos finales de investigación e intervención, se presentaron publicaciones digitales con este contenido, se impartieron conferencias magistrales

Alumnas de la carrera de Trabajo Social de la UAA han colaborado con más de 60 instituciones del estado en la atención de problemáticas sociales

y se entregaron reconocimientos a las instituciones con las cuales se ha colaborado con estos trabajos.

Durante este Foro Académico estuvieron presentes María del Carmen Santacruz López, secretaria de docencia de pregrado del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; Raquel Guadalupe Chávez Limón, coordinadora de la Academia de Prácticas de Trabajo Social; así como estudiantes, docentes e investigadores de la Institución.

